

Pape François: Les jeunes sont un don à aimer et à encourager



"Cet avenir est encore aujourd'hui entre les mains des jeunes de la nation. Les jeunes sont un don à aimer et à encourager, un investissement qui produira un riche revenu seulement face à de réelles possibilités d'emploi et à une instruction de qualité. Ceci requiert d'urgence la justice intergénérationnelle. L'avenir du Myanmar, dans un monde en rapide évolution et interconnexion, dépendra de la formation de ses jeunes, non seulement dans les secteurs techniques, mais surtout aux valeurs éthiques d'honnêteté, d'intégrité et de solidarité humaine qui peuvent garantir le renforcement de la démocratie et la croissance de l'unité et de la paix à tous les niveaux de la société. La justice entre générations demande également que les générations futures héritent d'un environnement naturel non contaminé par l'avidité et le pillage humain. Il est indispensable que nos jeunes ne soient pas dépossédés de l'espérance et de la possibilité d'employer leur idéalisme et leurs talents dans le projet d'avenir de leur pays, et même de la famille humaine tout entière."

RENCONTRE AVEC LES AUTORITÉS DU GOUVERNEMENT, LA SOCIÉTÉ CIVILE ET LE CORPS DIPLOMATIQUE - DISCOURS DU PAPE FRANÇOIS

International Convention Centre (Nay Pyi Taw) - Mardi, 28 novembre 2017